

WNI

Pejabat Utama Polres Tangsel Tinjau Lahan Ketahanan Pangan di Serpong

Suhendi - TANGSEL.WNI.OR.ID

Dec 2, 2024 - 17:18



TANGSEL – Dalam mendukung program ketahanan pangan nasional yang menjadi salah satu prioritas Presiden Republik Indonesia, Pejabat Utama (PJU) Polres Tangerang Selatan (Tangsel) melaksanakan kunjungan ke lokasi lahan

ketahanan pangan di Lahan Bath Shalom, Kelurahan Rawa Mekar Jaya, Kecamatan Serpong. Lahan ini dikelola bersama oleh Polres Tangsel dan kelompok tani setempat sebagai wujud nyata kontribusi terhadap pemberdayaan masyarakat, Senin (02/12/2024).

Kunjungan tersebut dipimpin oleh Kabag Log Polres Tangsel, AKP Agung Dwi Cahyono S.H., M.H., didampingi Kasat Binmas AKP Warno S.H., M.H., serta Kasi Propam AKP Hari. Turut hadir Tim Penyuluh dari Dinas Pertanian Kota Tangerang Selatan yang memberikan dukungan teknis terkait pengelolaan lahan dan aktivitas pertanian.

Dalam kesempatan ini, Kasat Binmas AKP Warno mengungkapkan sejumlah kegiatan yang dilakukan kelompok tani bersama personel Polres Tangsel. "Hari ini kita melaksanakan pemupukan, penyiraman, pembersihan rumput, dan penanaman bibit baru berupa jagung. Ini adalah upaya bersama untuk meningkatkan hasil pertanian yang nantinya dapat bermanfaat bagi masyarakat sekitar," ujarnya.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan meningkatkan produktivitas pertanian, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan sebagai bagian dari kemandirian ekonomi daerah.

Kunjungan ini sekaligus memperkuat sinergi antara Polres Tangsel dan Dinas Pertanian Kota Tangerang Selatan. AKP Agung Dwi Cahyono menyatakan harapannya agar kolaborasi ini menjadi contoh pemberdayaan masyarakat berbasis pertanian. "Kami ingin mendukung terciptanya lingkungan yang lebih produktif sekaligus menumbuhkan semangat gotong royong antara masyarakat dan aparat," tuturnya.

Keberadaan lahan ketahanan pangan ini diharapkan dapat menjadi salah satu solusi untuk mengatasi tantangan ketahanan pangan di wilayah Tangerang Selatan. Dengan peran aktif semua pihak, program ini diharapkan menciptakan dampak jangka panjang bagi masyarakat, baik dalam aspek ekonomi maupun kesejahteraan.

Sebagai langkah konkret, Polres Tangsel berkomitmen untuk terus melanjutkan program-program serupa, memastikan pertanian menjadi bagian integral dari pembangunan daerah sekaligus mendukung agenda nasional. (Hendi)